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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ!

Выборы руководящих 
партийных органов

С 15 февраля начинаются, 
выборы руководящих партий
ных органов. В течение ме-1 
сяца, с 15 февраля по 15 мар-1 
та, будут происходить отчет-1 
но • выборные собрания пер
инных организаций, район-) 
ные, городские, областные; 
ж краевые партконференции, 
съезды компартий союзных 
республик.

Певюдическая отчетность 
л р и й н ы х  органов перед сво
ими организациями, выбор
ность всех руководящих орга
нов партии снизу доверху— 
нерушимые принципы демок
ратического цевтралазма, ва 
которых зиждется организа
ционное строение партии 
Левина—Сталина.

«Партий вые массы,—гово
рил товарищ Сталин,—прове
ряют своих руководителей ва 
дативах, ва ковферевцшях, ва 
гьездах путем заслушивания ; 
их отчетов, путем критики 
недостатков, наконец, путем 
избрания или неизбрания в 
руководящие органы тех или! 
иных руководящих товарищей.! 
Точное проведение демократи-1 
деского централизма в партии,; 
как этого требует устав на
шей партии, безусловная вы-; 
борность партийных органов, 
право выставления ж отвода 
кандидатов, закрытое голоео*! 
вание, свобода критики и са-1 
мокритики,—все этж ж подоб
ные им мероприятия необхо-1 
димо провести в жизнь для 
того, между прочим, чтобы 
облегчить проверку и контроль 
руководителей партии со сто-, 
роны партийных масс». |

Сталинские указания были 
положены в основу ннструк 
цим Центрального Комитета 
партии о проведении выборов 
руководящих партийных орга 
нов. Уже дважды проводила 
большевистская партия выбо
ры по этой новой инструкции, 
обеспечивающей широчайшее 
развитие внутрипартийной де> 
мократни, самое активное уча
стие всех коммунистов в вы
борах руководящих партийных 
органов. Накоплен большой 
опыт проведения отчетно-вы 
борных собравий ж конфе
ренций по-новому.

Но нельзя забывать, что за 
время, прошедшее н< еле вы
боров ныне действующих пар!1- 
$юро, рвйкохов, обкомов, край 
хоИов к ЦК компартии союз
ных республик, в ряды ВКЩб) 
вступило свыше миллиона но
вых товарищей. Им предстоит 
впервые участвовать на от
четно-выборных партийных 
собраниях, а новым членам 
ВКЩб) впервые избирать ру
ководящие партийные органы. 
Если до сих нор новые това
рищи представляли себе суть 
демократического централизма, 
знали о выборности всех ру 
поводящих органов партии, то 
сейчас они вместе со всеми 
большевиками будут практи

чески осуществлять этот не
рушимый организационный 
принцип большевизма. Пред
стоящие выборы будут велико
лепной школой, особенно для 
новых членов партии, уско
ряющей идейно-политический 
рост, большевистскую закалку, 
школой, обогащающей полити
ческий и практический опыт 
коммунистов.

Миллионы членов партии 
справедливо рассматривают вы
боры руководящих партийных 
органов как веху для глубо
кого обзора и тщательного об
суждения проделанной за от
четный период работы, для 
проверки того, как выполня
лись в их организации дирек
тивы Центрального Комитета 
партии. Как осуществлялись 
решения предыдущих конфе
ренций, общих собраний ком
мунистов? Как учитывались 
отдельные замечания, предло
жения большевиков?Как отчи
тывающийся партийный ор
ган и организация, которую 
он возглавляет, укрепляли 
свои связи с массами, с наро
дом? На все эти вопросы ком
мунисты ждут ответа от своих 
руководящих партийных орга
нов. И только учтя, без бах
вальства, достигнутое, завое
ванное, вскрывая острым лан-( 
цетом большевистской крити
ки допущенные ошибки, имею
щиеся недостатки, только тог
да каждый большевик подхо
дит к важнейшей задаче вы
боров—избранию в руково
дящие партийные органы 
достойных товарищей. Из
брать нужно вполне прове
ренных большевиков, безза
ветно преданных нашей пар
тии и способных до конца 
защищать дело коммунизма!

Период, прошедший после 
предыдущих выборов руководя
щих паргорганов, был насы
щен событиями огромной по
литической значимости. В 
марте 1939 года происходил 
XVIII съезд парии, на кото
ром товарищ Сталин с исчер 
пывающей полнотой подвел 
итоги пройденному пути и 
наметил величественную про
грамму дальнейшего движения 
пашей страны к коммунизму. 
Перед всем советским вародом 
товарищ Сталин поставил гран
диозную задачу—в кратчай
ший исторический срок дог
нать и перегнать главные ка
питалистические страны и в эко
номическом отношении. План 
великих работ в третьем пяти
летии, утвержденный съездом, 
зажигает весь советский на
род на новые подвиги. Пере
довой отряд трудящихся на
шей родины — коммунистиче
ская партия работала послед
ний год с огромной энергией 
над тем, чтобы ускорить вы
полнение лозунгов и решений 
XVIII съезда.

На снимке: Депутат Вгрховного Совета РСФСР, заместитель глав 
ного инженера строительства Куйбышевского гидроузла, орденоно 

сец К П. Сала «юс за чтением писем от своих избирателей.
Фото Я. Славина.

Перед выборами руководящих 
партийных органов

(Окончание см. на 2 стр.)

15 февраля начинаются 
выборы руководящих пар
тийных органов. В райо
нах Москвы проводятся 
сейчас пленумы райкомов 
ВКЩб), обсуждающие зада 
чи предстоящей отчетно- 
выборной кампании.

Подготовка к выборам 
проходит под знаком про 
верки выполнения реше 
ний XVIII съезда ВКП(б) 
и дальнейшей мобилизации 
масс на успешное выпол 
нение хозяйственно-полити
ческих задач.

За время, прошедшее 
после выборовпарторганов, 
столичная парторганизация 
значительно выросла. Толь 
ко в Ленинградском райо
не принято в прошлом г о 
ду  в кандидаты и чл ны 
ВКП(б) почти 2900 человек.

Кандидаты 
на сталинские 

стипендии
Учреждение стипендии 

|имени Сталина вызвало ог- 
! ромный подъем среди сту- 
: дентов Московского госу- 
! дарственного университета. 
Итоги экзаменов свиде- 

| тельствуют о больших ус- 
? пехах всего коллектива 
МГУ. Сейчас в универси- 

: тете насчитывается более 
тысячи отличников учебы. 
Много передовиков учебы, 
прекрасных общественни- 

| ков представлено на полу
чение стипендий имени 
Сталина.

11 февраля состоялось 
первое заседание стипенди

а л ьн о й  комиссии. Среди 
утвержденных комиссией 

Фото-клише т а с с  кандидатов на получение 
стипендии—семнадцати л ет 
ний математик товарищ 
Шафаревич. Одаренный 
юноша в течение двух лет 
самостоятельно подгото
вился и сдал экстерном за 

Среди коммунистов рай- весь курс механико-мате- 
она идет широкое разъяс- матического факультета, 
нение инструкции ЦК И* 30 предметов он сдал 
ВКП(б) о выборах. В по- 26 на „отлично" и четыре 
мощь первичным парторга- на „хорошо". Сейчас Ша- 
низациям райком выделил фаревич студент пятого 
около 80 членов пленума, курса университета, 
работников райкома и а к - : Утвержден кандидатом
тивистов. [на получение стипендии

В Серпухове началась студент этого же факуль- 
подготовка к отчетно вы- тета товарищ Леднев. С 
борным партийным собра- первых дней поступления 
ниям на предприятиях. На в МГУ он проявил боль- 
Занарской прядильной и шие способности в научно
ткацкой фабрике общ* фэб- исследовательской работе, 
ричное партбюро приступи- Его доклады по сложней- 
ло к составлению отчета о шим вопросам высшей ма- 
своей работе. В отчете [тематикинеоднократнослу- 
рассказывается о том, как, !шались в Академии наук 
повышая авангардную роль СССР. Леднев имеет пе- 
коммунистов на произвол-1чатный научный труд по 
стве,партийная организаиия современной алгебре. Все-
добилась досрочного вы 
полнения фабрикой прог
раммы истекшего года.

(ТАСС).

го по университету будет 
утверждено 100 кандида
тов.

(ТАСС).

Оперсводка ш таба  
Ленинградского военного 

округа
В течение 13 февраля 

на фронте происходили 
поиски разведчиков и в ря 
д е  районов продолжались 
оживлённые действия пе
хотных частей и артилле
рии.

На Карельском перешей
ке успешные действия на
ших войск развиваются. 
Противник, пытавшийся 
крупными силами перехо
дить в контратаки, с боль
шими для него потерями 
рассеян. В результате ус
пешных действий наших 
войск захвачено 23 оборо 
нительных укрепленных 
пункта противника.

Наша авиация произво
дила разведывательные по
леты и вела боевые дей
ствия по войскам и воен
ным объектам противника.

Резолюция Лондонского 
совета профсоюзов

Лондонский совет проф
союзов на своем заседа
нии 10 февраля единодуш
но принял резолюцию про
теста против камлании по 
литических преследований 
во Франции. „Эга кампа
ния,—говорится в резолю
ции,—сопровождается ме
роприятиями почти пол
ностью ограничивающими 
права французских рабо
чих. Совет профсоюзов 
призывает английских ра
бочих выступить против 
крайне опасных реакцион
ных мероприятий француз 
ского правительства".

Участник заседания Эл- 
лот заявил, что члены ан
глийских профсоюзов с 
тревогой отмечают такие

факты, как закрытие в Па
риже 500 рабочих органи
заций, заключение в тю рь
му секретаря парижского 
совета профсоюзов Анри 
Рейно и ряда других проф
союзных руководителей.

Один из участников за
седания предложил пос
лать в Париж делегацию, 
чтобы ознакомиться с по
ложением на месте.

&

Лондонский совет проф
союзов представляет 330 
тысяч рабочих, входящих 
в наиболее мощные проф
союзные организации тран
спортников, печатников, 
машиностроителей и дру
гих.

(Т А С С ). Ф
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С совещания окружного комсомольского актива
В чем причины наших 

недостатков
(Из выступления т. Шуманова, директора 

Самаровской средней школы)
О недостатках работы в 

наш ей ш коле я говорить 
не буду. Они уже хорошо 
известны. Скажу о том, 
почему они получаются. 
Наша школа ни от  кого 
не поручает содействия. 
Учебное помещение чрез 
мерно перегружено. В нем 
проходят занятия на две 
смены. Для ребят букваль
но негде организовать 
внешкольное развлечение. 
В начале года мы занима
ли комнату при клубе рыб
ников. В ней дети могли 
проводить свою самодея
тельность.

Но нашлись среди работ
ников клуба деляги (Кри
воногое, М етелев и Лап
тев), которые не разреш а
ли  занимать эту комнату, 
якобы она не свободна. 
Наши хождения в район
ные организации с прось
бой помочь нам в получе
нии детской комнаты ни к 
чему не привели. Зав. клу
бом Кривоногое сейчас со 
всем закрыл клуб для д е 
тей. А ведь  он комсомо 
лец. Почему то райком 
комсомола позволяет ему 
бездушно относиться к
детям.

Второй факт, который 
такж е заслуживает нема
лого внимания — постоян' 
ная помощь школе со сто
роны родителей. В на-

ученик Лазарьков. Он не 
дисциплинирован. Мы по
просили прийти в школу 
его  отца Н. Лазарькова 
(директор Самаровской 
МРС), но он не пришел. 
Мы попросили еще раз и 
опять напрасно. Видимо 
т. Лазарьков не считает 
нужным прийти школе на 
помощь, чтобы совместны 
ми усилиями повлиять на 
его сына. А ведь т. Ла
зарьков коммунист и за 
воспитание своего сына 
должен нести не меньше о т 
ветственность, чем школа.

Или еще один пример. 
Плохо учился в школе
Н. Свинцов. Мы решили 
призвать на помощь его 
отца, который проявил 
свое „отцовское влияние1* 
на сына. Д ело  дошло до 
того, *что Свинцова, как 
коммуниста, позвали в рай
ком ВКП(б) и сказали ему, 
чтобы он своему сыну уд е
лил особое внимание. Пос
ле этого Свинцов вызвал 
сына и сказал ему: „Ну,
Колька, хватит поучился. 
Я не могу терпеть, когда 
из за тебя мне приходится 
краснеть пепед школой и 
райкомом. Больше в шко
лу  н > пойдешь, а будешь 
работать на производстве". 
Сейчас Н. Свинцов не 
учится. Нужна ли такая 
помощь школе со стороны 
родителей? Я думаю она

шей школе плохо учится заслуж ивает осуждения.

Будем работать 
вместе с учителем

(И з выступления т.Вяженина, 
секретаря Кандинского райкома 

ВЛКСМ)

В первом учебном полу
годии многие школы наше
го района добились непло
хих успехов. Редниковская 
школа имеет успеваемость 
90 процентов. ВСогомской 
школе успеваемость 95 
проц. Класс в этой школе, 
где преподает т. Захаров, 
имеет 100 процентную ус
певаемость. Можно приве
сти еще ряд таких приме, 
ров.

Но было бы неправильно 
пзизнать, что в школах у 
нас дело обстоит хорошо. 
Наоборот—в наших школах 
имеются нетерпимые не
достатки. К нашему стыду 
имеется больше всего не
порядков в Нахрачинской 
средней школе, которая 
находится рядом с райко
мом комсомола. Здесь уче
ники нарушают школьный 
режим, подчас проявляют 
хулиганские выходки и со 
всеми этими явлениями мы 
боремся слабо.

Сейчас, после решения 
X пленума ЦК ВЛКСМ, мы 
делаем крутой поворот к 
школе. Для работы с пио
нерами выделяем лучших 
инициативных комсомоль
цев. Главное внимание уде 
ляем на то, чтобы всю ра
боту в школе ор^аниз шать 
вместе с учителем. Мы не 
сомневаемся, что комсомол 
нашего района и все учи 
теля общими усилиями до 
бьются стопроцентной ус 
певаемости, отличной дис
циплины учащихся.

Больше инициативы в работе 
с пионерами

(Из выступления т. Воротниковой, преподавателя 
Остяко-Вогульской средней школы)

Докладчик подробно ос
тановился на Остяко-Во
гульской средней школе, в 
которой очень много не
достатков. И в них в боль
шей иере повинна комсо
мольская организация шко
лы. Ее секретарь тов. Буб- 
новский еще ни разу как 
следует не выдвигал перед 
комсомольцами задачу о 
конкретной помощи школе.

След'/ет сказать, что у 
нас недопустимо слабо р а 
ботает пионерская органи
зация. Райком комсомола 
подбирает вожатыми таких 
комсомольцев, которые яв 
ляются не инициативными. 
Большинство выделенных 
райкомом вожатых не ра
ботает. Если отдельные из 
них и проявляют некото
рую деятельность, то сбо
ры с пионерами проводят 
скучно. К сборам не ведет
ся никакой подготовки.

Я работаю вожатым од 
ного пионерского отряда

средней школы. Признаюсь, 
что раньше не по комсо
мольски относилась к пн 
онерской работе. У меня 
было много недостатков. 
К сборам почти не готови
лась. Поэтому они прохо
дили скучно и не удовлет
воряли требований ребят.

После ознакомления с 
решением X пленума ЦК 
ВЛКСМ я поняла, что ра
бота с пионерами—это моя 
почетная обязанность. Сей 
час свою работу я перес . 
троила. К каждому сбор* 
готовлюсь заранее, ста 
раюсь его проводить живо, 
интересно. Б отряде с о з 
даю ряд самодеятельных 
кружков, которые бесспор
но у ребят вызовут инте
рес. Ж елательно, чтобы 
комсомольские руководи
тели интересовались нашей 
работой, изучали опыт луч
ших вожатых и передава
ли его другим.

Каждой школе свою библиотеку
(Из выступления т. Фирсановой, 

работника ОК ВЛКСМ)
Недопустимо, когда в

ряде школ нашего округа 
нет своих библиотек. Д ети 
не имеют возможности 
прочитать хорошую книгу. 
Отсутствие книг в школах 
во многом влияет на раз
витие речи детей, усвое
ние ими русского языка

ла имела свою детскую 
библиотеку.

Комсомольская организа
ция нашего округа еще ни 
чего не сделала по подго
товке к Всесоюзной д е т 
ской художественной олим
пиаде. У нас не выявляют
ся таланты детей. Этот 
вопрос сейчас в работе

Окружной отдел народного [комсомола крайне важен, 
образования должен до-[Ему надо обратить особое 
биться, чтобы каждая шко-* внимание.

Выборы руководящих 
партийных органов

(Окончание. Начало см. на 1 стр.)
XVIII съезд партия принял 

новый устав ВКП(б), в кото
ром предоставил первичным 
партийным организациям про
изводственных предприятий 
право контроля деятельности 
администрации предприятий. 
Это сделано для того, чтобы по
высить роль первичных пар
тийных организаций в хозяй
ственной жизни страны. В ру
ки первичных парторганиза
ций промышленности, тран
спорта, колхозов и совхозов 
дало замечательное оружие 
борьбы с расхлябанностью, 
бесхозяйственностью, потерями. 
Право контроля деятельности 
администрации—могучее ору
жие борьбы за рациональное 
ведение дела, за экономию 
рабочей смлы, государствен-

майского пленума ЦК ВКЩб), 
под знаком дальнейшей моби
лизации иасс на успешное 
выполнение решений XVIII 
съезда ВКП(б), политических 
и хозяйственных задач, стоя
щих перед парторганизациями 
сейчас, в третьей году треть
ей ста шнекой пятилетки.

Больших достижений дости
гли большевики за отчетный 
период в своем идейно полити
ческом росте. Выход в свет 
сталинского «Краткого курса 
истории ВКЩб)» и последо
вавшее за этим постановление 
ЦК ВКП(б) о перестройке пар
тийной пропаганды вызвали 
во всей партии огромное, не
виданное оживление политико- 
воспитательной работы. Сотни 
тысяч коммунистов, у которых

ных средств, материальных ЦК ВКЩб) восстановил и умно-
цеяностей. Предстоящие отчет 
не*выборныб собрания и кон
ференции пройдут под зна 
кои проверки выполнения пар 
тийныии организациями реше
ний XVIII съезда ВКЩб) и

жил веру в свои силы, возмо
жность индивидуально изучать 
марксистско-ленинскую теорию, 
добились немалых успехов. 
Лекции, консультации по тео 
ретическим вопросам, печат

ная пропаганда-все это креп
ко вошло в повседневный быт 
коммунистов.

Идейный рост партийных 
кадров несомненен. Одяако 
ни на одну минуту нельзя 
забывать, что в свете огром 
нейших политических и хозяй 
сткенных задач, которые 
XVIII съезд партии выдвинул 
перед страной, большевики, и 
в первую очередь партийные 
кадры, должны теоретически 
расти, расширять свой круго
зор, политический и культур 
ный, значительно быстрее, 
чем эго делается сейчас. Бес 
спорный фактом остается и 
то, что многие коммунисты, в 
том числе м некоторые партий 
ные работники, продолжают 
лишь доказывать истину о
пользе теории вместо упорно
го овладевания учением. Марк 
са — ЭнгельеЗГ — Ленина — 
Сталина. Личный припер пар
тийного работника, партийно
го активиста во всем,;и том 
числе и в таком деле, как
изучение истории партии,, со 
вершенно необходим. Вопросы 
идейно-политического роста 
коммунистов, овладения мар
ксистско-ленинской .теорией 
будут предметом страстного

обсуждения на отчетно выбор
ных собраниях. Ибо сейчас в 
сознание подавляющего боаь- 
шанегва большевиков крепко 
вошла ленинская мысль о 
том, что практика без теории 
слепа. Любой партийный ра
ботник, если он хочет успе
шно вести практическую ра
боту, должен неустанно и не
утомимо учиться, вооружать 
себя теоретическими позна
ниями.

Выборы руководящих пар
тийных органов происходят в 
напряженнейшей международ
ной обстановке. Внутренние 
и внешнеполитические успе
хи страны социализма не да
ют покоя капиталистическому 
окружению. Англо-француз 
ские империалисты—злейшие 
враги пародов всего мира— 
раздули пожар новой импери
алистической войны. Они на
уськивали и, наконец, натра
вили иа Советский Союз бело- 
финские банды. За спиной 
белофиннов, сражающихся про 
тив финского нгродз, которо
му пришла на помощь ваша 
доблестная Красная Армия, 
стоят лондонские м париж
ские заправилы.

Тысячи коммунистов в дни, 
когда наша партия приступа
ет к выборам руководящих 
парторгаяов, сражаются, как 
львы, с бандами финской бело- 
гвардейщины, показывают, как 
истые большевики,образцы хра
брости и смелости, увлекая за 
собой беспартийных бойцов. 
В нашей стране фронт и тыл 
составляют единое неразрыв
ное целое. Можно быть уве
ренным, что на отчетно-вы
борных партийных собраниях, 
на партконференциях вопрос 
о той, как лучше реализовать 
сталинское указание—держать 
весь советский народ в моби
лизационной готовности, —бу
дет занимать достойное место.

Чем организованнее, глуб
же к содержательнее пройдут 
отчетно выборные собрания, 
районные, областные и город
ские конференции, чем внима
тельнее будет проведено вы
движение, обсуждение и из
брание лучших достойнейших 
большевиков в руководящие 
партийные органы, тем успе
шнее наши партийные орга
низации будут осуществлять 
великие задачи, поставленные 
XVIII съездом ВКЩб).

(Передовая „Правды"
за 11 февраля 1940 г.).
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НЕ ЧУТКОЕ ОТНОШЕНИЕ
Я молодой член партии, 

ранее работал инструкто
ром советского строитель
ства при Микояновском 
оргкомитете советов. В ап
реле прошлого года меня 
послали на кооперативную 
работу. Члены пайщики 
Казымского сельпо избра
ли меня заместителем пред
седателя правления. Дове 
рие оказано большое и 
я его должен был оправ
дать.

Чго ж е  в результате 
получилось с моим выдви
жением? В кооперации я 
никогда не работал. Тор
говое дело для меня не 
знакомо. Требовалась пов
седневная помощь от пар
тийных, советских и выше 
стоящих кооперативных 
орган'Заций, особенно рай
кома ВКП(б), который пос
лал меня на работу в ко
операцию. Меня выдвину
ли и вскоре забыли о мо 
ем существовании. К тому 
же добавить, что дела в 
казымской кооперации бы
ли сильно запутаны.

Проработал я 10 меся
цев, за это время никто 
не поинтересовался моей 
работой,—справляюсь ли я 
с ней. Ни райпотребсоюз, 
ни райком партии, ни пер-

жали недоверие. Были та
кие случаи, когда пред 
правления тов. Типсин, 
уезжая в командировку, 
оставлял ключи от шкафа 
и печать у своей жены. 
И если в процессе работы 
мне требовалась печать, я 
был вынужден итти к же 
не Типсина и просить ее, 
чтобы она приложила пе
чать к нужному докумен
ту. Бухгалтер т. Монахов 
никогда мне не разъяснял, 
как правильно оформлять 
документы. Работая зав. 
торготделом сельпо, мне 
часто приходилось иметь 
дело с оформлением доку 
ментов, а я не знал, как 
правильно их составить.

В январе месяце .к нам, 
в сельпо, прибыла комис
сия из Микояновского рай
потребсоюза с проверкой 
хозяйственной деятельно
сти нашей организации. 
Все недостатки в работе 
сельпо были отнесены на 
мой счет. Меня обвинили 
в десятках „преступлений". 
Первичная парторганиза
ция ко всем этим выводам 
подошла формально и вы
несла мне строгий выго
вор с предупреждением, а 
райпотребсоюз со своей 
стороны снял меня с рабо-

При педагогическом институте 
(г. Куйбышев) работают курсы 
медицинских оестер запаса. На 
курсах обучаются 35 студенток 
института.

На снимке: Слушательницы
курсов на практических заня
тиях в клинической лаборато
рии физинститута. Слева на
право—комсомолки Е. И. Паш
кова, заведующая лабораторией 
доктор А. М. Кислицина и ком

сомолка А. М. Кузнецова.
Фото М. Неревсденцевой.

Фото-клише ТАСС.

вичная парторганизация, н и . ты, как неоправдавшего 
местный совет не разу не доверие работника. Я до 
заслушали моего отчета, I сих пор никогда не имел
не помогли новому работ 
нику сельпо. Варился я в 
собственном соку. Присту
пил самостоятельно изу
чать „Краткий курс исто 
рии ВКП(б)“, но в процес
се учебы столкнулся с ря
дом трудностей. Первич 
ная же парторганизация не 
обратила никакого внима
ния на меня, не разу не 
спросила, как я учусь, ка 
кая требуется мне помощь. 
Да и мог ли я ее получить, 
ибо секретарь парторгани 
зации тов. Чистяков сам 
еще только начал изучать 
I V  главу „Краткого кур
са истории ВКП(б)“ .

В аппарате сельпо я так
же не встречал поддержки. 
Председатель правления и 
бухгалтер считали меня 
работником второго сорта. 
Ко мне почему-то выра-

никаких взысканий и за
мечаний, нигде никогда не 
учился. Если кооператив
ная работа оказалась мне 
не по плечу, нужно было 
бы перевести меня на дру
гую должность или вовсе 
не посылать в кооперацию. 
Легче всего,конечно, нало
жить на работника взыс
кание, но не этого требует 
наша партия. Партия т р е 
бует, чтобы молодым кад
рам своевременно оказыва 
ли помощь, своевременно 
предупреждались ошибки 
в их работе. Я не отри 
цаю, что недостатки за 
мной были, во на них бы 
следовало указать мне сво
евременно, а не делать вы
водов, что я не оправды 
ваю доверие, которое мне 
оказала партия.

И. М. Посохов.
ОТ РЕДАКЦИИ: Редакция обращает внимание Микояновского 

райкома ьКП(б) на опубликованное письмо т. Посохова и счи
тает, что первичная парторганизация и райпотребсоюз нечутко 
подошли к молодому работнику, впеся ему строжайшие взы
скания.

Д виж ение в СШ А претив оказания 
помощ и велофиннам

В США ширится движе
ние против оказания по
мощи белофинн, м. По со 
общению газеты „Дейли 
уоркер", в городе Балти
море многие организации, 
в том числе местный со 
вет профсоюзов, выступи
ли против оказания м ате
риальной помощи бело 
Финляндии. Такие же ре
золюции приняли профсоюз 
металлистов Чикаго,а  так 
же профсоюзные органи
зации и группа видных 
представителей ингелли 
генции в городе Цинци- 
натти.

О настроении широких 
масс американского наро

да свидетельствует также 
анкета, распространявшая
ся газетой „Бикон Джор* 
нэл“ в крупном центре ре
зиновой промышленности 
в городе Экрон. 88 про 
центов лиц, ответивших на 
вопросы, поставленные в 
анкете, высказались про
тив оказания помощи бело
финнам.

В Голливуде местный 
профсоюз музыкальных ра
ботников отклонил пред
ложение о пожертвовании 
400 долларов в фонд гу- 
веровского комитета п о 
мощи бело-Финляндии.

(ТАСС).

В ОБКОМЕ 
ВКЩб)

Бюро обкома ВКП(б) при
няло решение о ходе работ 
по строительству дороги 
Омск— Русская поляна. В 
этом решении отмечено, 
что, несмотря на большое 
стремление колхозников 
строить дорогу, райкомы 
партии и исполкомы рай
советов не организовали 
практической работы по 
заготовке и вывозке строй
материала.

Отмечено, что многие 
райкомы и исполкомы не 
достаточно подхватили ини
циативу марьяновских код 
хозников в строительстве 
дороги внутри районов.

Обком обязал райкомы 
и райисполкомы районов, 
принимающих участие в 
строительстве дороги Омск 
— Русская поляна немедлен
но организовать массовый 
выход колхозников на з а 
готовку и вывозку строи
тельных материалов, опре
делив каждому колхозу 
участки объема работы. 
Всем районам предложено 
немедленно приступить к 

I практическому осущ ест
влению опыта строителей 
Ферганы по дорожному 
строительству внутри рай
онов.

(ОмТАСС).

Накануне дня 
Красной Армии

В учебных заведениях Остя
ко Вогульска значшельчо улуч
шилась оборонная работа. В 
фельдшерско-акушерской шко
ле регулярно работает кр\жок 
по подготовке значкистов ПВХО. 
В кружке занимается 30 чело
век.

Постоянно проводятся заня
тия кружка по выпуску знач
кистов ПВХО в хан гайской не 
полной средней школе. Здесь 
занимается 32 учащихся.

Во всех школах Остяко-Во- 
гульска т у т  занятия но изу
чению стрелкового дела.

Областное совещание 
передовиков сельского 

хозяйства
На-днях закончило р а б о т у »также сообщила, что о^ла-

областное совещание пере 
довиков сельского хозяй
ства. По докладу тов. Не- 
вежина выступило 65 чело
век. Среди выступавших 
комбайнеры Наумов и Чу 
мак, убравшие на сцепе 
двух комбайнов „Сталинец" 
более двух тысяч гекта 
ров каждый, звеш ечой 
ефремовец Колупаев, Тао 
ского округа, собравший 
68 центнеров овса в сред
нем с гектара, знатная до
ярка Любинского совхо
за Акулиаа Майборода, 
надоившая от коровы „Ц ы 
ганки11 за год 7 тысяч лит
ров молока, начальник обл- 
зо Суворов, секретарь об
кома Науменко.

Участники совещания 
особенно резко заострили 
внимание на серьезных не
достатках подготовки к 
севу. Выступающие това
рищи'* предлагали учесть 
прошлогодние ошибки, не 
повторять их в нынешнем 
году, для этого надо свое
временно и полностью за
сыпать высококачествен 
ные семена, мобилизовав 
внутренние ресурсы колхо 
зов, всячески поощряя ини 
циативу передовых колхо 
заиков, дающих взаимо- 
образно свои семена в се
менной фонд.

Наряду с этим необхо
димо немедленно резко 
поднять темпы ремонта 
тракторов, снегозадержа
ние, заготовку удобрений.

Исключительное внима 
ние должно быть уделено 
подготовке трактористов, 
комбайнеров, особенно из 
числа женщин.

Участвующая на совеща 
нии делегация передовиков 
сельского хозяйства Ч еля
бинской области рассказа
ла о достижениях сельско
го хозяйства области, а

стное совещание передо
виков сельского хозяйства 
Челябинской области ре
шило продолжить дого
вор на социалистичес
кое соревнование меж 
ду Омской и Челябинской 
областями. Совещание еди 
нодушно решило продол
жать соревнование с Ч ел я
бинской областью.

Совещание единогласно 
приняло обращение ко всем 
колхозникам и колхозни
цам, работникам совхозов, 
МТС, специалистам сель
ского хозяйства Омской 
области. В обращении уча
стники совещания призыва
ют решительно покончить 
с отставанием области в 
подготовке к весеннему 
севу, развернуть больше
вистскую борьбу за высо
кие сталинские урожаи, 
путем внедрения еф рем ов
ской агротехники.

В конце заседания сек
ретарь Исполнительного 
комитета Кошелев объявил 
решение обкома партии и 
Исполнительного комитета 
областного Совета депута
тов трудящихся о награж
дении и премировании пе
редовиков сельского хозяй
ства. Награждены: Исиль- 
кульский, Павлоградский, 
Тевризский, Тобольский 
районы; Медвежинская, Му- 
ромцевская, Знаменская, 
Алымекая МТС; совхозы 
„Лесной" и„Боевой", 8 кол
хозов и 7 колхозных т о 
варных ферм. Кроме того, 
получили индивидуальные 
награды и премии 157 че
ловек.

После окончания совеща
ния состоялся митинг, по
священный открытию об
ластной доски почета пере
довиков сельского хозяй
ства.

(ОмТАСС).

Сборник материалов об основах 
ефремовской агротехники

Омгизом выпущен трех
тысячным тиражем сбор
ник материалов об осно
вах Ефремовской агротех
ники и о порядке органи
зации постоянных звеньев. 
В книге под названием 
„Агротехника ефремовских 
урожаев" обобщен цен 
нейший опыт лучших зве- 
ньеводов Сибири.

В составлении сборника 
принимали участие науч
ные сотрудники Сибнииз- 
хоза товарищи Горюнов, 
Возников, Черноголовки, 
Кожевников, Сезетин и 
Шутов.

В особом разделе сбор
ника напечатаны важней

шие решения Омского об
кома партии и облиспол
кома о развитии еф рем ов
ского движения.

В сборник вошли статьи 
заместителя заведующего 
сельхозотделом ЦК пар
тии тов. Лукияненко „Об 
основах агротехники вы
сокого урожая", „агроплан 
на 1940 год ефремовского 
зв е н а — Холоименко (кол
хоз „За орден Ленина", 
Исилькульского района), 
статьи Чуманова, Плесов* 
ских, Ратникова и других 
ефремовцев об агротехни
ке алтайских и омских 
ефремовцев.

(ОмТАСС).

СОБРАНИЕ ОБОРОННОГО АКТИВА ОМСКА
10 февраля состоялось 

собрание оборонного акти
ва города Омска. Собрание 
обсудило итоги работы 
осоавиахимовских органи
заций за 1939 год и зада
чи в 1940 году.

Собрание, обсудив м еро
приятия по улучшению обо

ронной работы в честь 
XXII годовщины Красной 
Армии и Военно-Морского 
Флота, наметило провести 
соревнования по стрельбе, 
лыжам, гранатометанию и 
другим видам спорта.

(ОмТАСС).
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6 конференции пайщиков 
Кондинского 
рыбкоолсоюза

Система работы рыб- 
яродснабов, существую
щая до первого января 
1940 года, находилась поч
ти без контроля масс, от 
сутствовала демократия 
По постановлению прави
тельства система рыбпрод- 
снабов в начале этого  г о 
да реорганизована в рыбо
ловецкий кооперативный 
союз.

На проходившей 3— 4 
февраля в селе Конлинске 
первой конференции упол
номоченных пайщиков М и 
кояновского рыбкоопера- 
тива резко была подверг
нута большевистской кри 
тике работа бывшего ди
ректора рыбпродснаба Х у 
дякова.

Выступавшие рассказы
вали о царящей в аппара 
те  рыбпродснаба семейст
венности и панибратстве, 
которые тормозили борь 
бу с растратчиками, ж ули
ками и самоснабженцами.

Конференция избрала но
вый состав правления и 
дала наказ, как нужно р а 
ботать в дальнейшем.

Новый состав правле
ния рыбкоаператива учтет 
ошибки бывшего состава 
и изживет отмеченные не
достатки и очистит аппа
рат от растратчиков и 
жуликов. Поставит свою 
работу на службу широ
ких массе трудящихся.

К. В.

На снимке: Знатный стахановец ленинградского завода имени 
Макса Гольца шлифовщик тов. Строилсв (справа) передает опыт 
своей работы рабочему тов. Австрейх. Недавно тов, Строилов ус
тановил новый рекорд производительности труда, дав 4280 проц 

нормы на шлифовке мелких деталей

Фоте Б. Угкнка. Фото-клише ТАСС.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО РЫБОЛОВОВ
1 [Перегребинский рыбо
участок занимает первое 
место среди всех пунктов 
и рыбоучастков Кондин
ского рыбзавода. План 
первого квартала им вы 
полнен за 53 дня на 140

социалистического сорев
нования имени Третьей 
Сталинской Пятилетки,бла- 
юдаря правильной органи
зации труда и расстановки 
рабочей силы на производ
стве. И з всех рыбаков

процентов. Ры боловецкая |своей  ударной работой от- 
бригада Слободскова ян- |личились И. Горбачев, 
варский план по добыче!А. Сычев, Н. Пасмутов.

Блюсти
ф инансовую
дисциплину

Государственному банку 
предоставлено право по
стоянно контролировать 
хозяйственные организа
ции, которые бы не допус
кали перерасходов установ
ленного фонда заработ
ной платы. Этого контроля 
не чувствовалось в прош
лом году в Микояновском 
районе и в результате 
многие организации, в том 
числе и отделы М икоянов
ского районного Совета де
путатов трудящихся, име
ли нештатные единицы, чем 
грубо нарушали финан
совую дисциплину.

Недавно Микояновское 
отделение госбанка про
верило ряд хозяйственных 
организаций При этом об
наружило большие перерас
ходы бюджетов по штатам.

Почему потворствуют 
нарушителям 
дисциплины?

Рабочие и служащие Б.- 
Тарховского рыбцеха Ларь- 
якского рыбзавода не удо
влетворены работой про
давца торгового пункта 
Тимофеева. Тимофеев на
руш ает правила культур
ной советской торговли. 
В магазине у него грязно, 
товары хранятся в пол
ном хаосе.

На работу зачастую Т и
ме фее в является в пьяном 
виде, грубит с покупате
лями и нередко обсчиты
вает.

Под его же ведомством 
находится и хлебопекарня, 
которая дает потребителям 
хлеб низкого качества.

Все эти безобразия не
однократно вскрывала стен-

Однако до сих пор ни о д и н |Ная газета рыоцеха, требо- 
руководитель хозяйствен-1вала от руководителей
ной организации-наруши
тель государственной фи
нансовой дисциплины к от
ветственности не привле
чен. В. К.

рыбы выполнила на 650 
процентов, а квартальный 
на 140 процентов. Этих 
успехов ловцы добились в 
результате развертывания

Они приняли на себя обя 
зательство довести выпол-

рыбзавода принятия п о э т о 
му вопросу решительных 
мер, однако положение не 
изменилось.

П. Оглоблин.

В Зенковском колхозе 
неблагополучно

В Зенковском колхозе, 
Самаровского района, ц а 
рит бесхозяйственность.

Работать еще 
лучше канов на лису

зверей.
и других

Товарищ Ляченкин в Вам- 
пугольском национальном 
совете считается передови
ком охотничьего и рыбно* 
го промысла. Он из года 
в год перевыполняет свои 
производственные задания 
как по пушнине, так и по
рыбе. Успешно вьш олш ш ; соревнуется со

пушзаготовок IVI ___   Г....

Свой опыт Павел Тимо-1 пушзаготовок IV кварта
феевич передает другим ! ла от 870 до 9пО руб. и боль 
охотникам. Он обучает их!ш е, по ударному работаю- 
правильной установке каи- |щ ие и сейчас, находятся в
.    „ .... п г* ̂  «г хж пптгги V тт а г\*г» оиммаиыа ш т а о .

щики вступило 300 
век. За  этот год сельпо

Но наряду с достиж е
ниями в работе сельпо 
имеются и недостат
ки. Годовой план пуш- 
загоговок по сельпо вы 
полнен всего лишь на 92 
проц. С охотников недо
собрано выданного им производительности тру да 
аванса за год 4031 рубль. на лесоучастках Остяко-
По смете текущ его ремон- Вогульского леспромхоза в 
та перерасходовано 4040 большинстве случаев яв- 
рублей и по капитальному ляются кадровые рабочие, 
ремонту 4100 руб. Эго го -!?а м ечам и  которых уже 
ворит о том, что работники, опыт работы в
сельпо плохо борются с ! лесУ* 
разбазариванием гоеудар- Сезонники, работающие 
ственных средств. Слабо на лесозаготовках, зача* 
работали и ревизионные стую не выполняют нормы 
комиссии. Они плохо конт- выработки. Вследствие 
ролировали работу сельпо, этого многие колхозы из

Имевшиеся недостатки в года ® год не вьшолняют 
работе сельпо в нынеш
нем году должны быть из
житы. Сельпо должно тес 
но связаться со своими 
пайщиками, а пайщики 
должны контролироватьего 
работу,

Корепанов.

Вместо дела— 
обещания

Управляющий М икоянов
ским районным отделом 
главпушнины тов. Кузнецов 
вместо дела занимается пу- 

нение квартального плена 1 стыми обещаниями. В отде-
к концу февраля до 200 лении имеется премиальный * Сбруи лошадей хранятся
процентов. И. Медведев, фонд,но Кузнецов почему!в беспорядке. Сани и дру-

| то его не использует. М но-|гой  инвентарь не прибира-
"" го охотников, Ь том числе ются на ночь. Заведующий

м  п  п м ы г л я  : и тт. Ерныхов, Г.К. ГКнда- хозяйством колхоза Пач-
МЗСТер пушНОГО п р о м ы с л а  |хов , давшие выполнение ганов недобросовестно

выполняет свои обязанно
сти. Были случаи, когда он 
прогуливал по 2 дня под
ряд, однако председатель 
колхоза Пачганов не при
влек его к ответственно
сти. Так получилось по
тому, что завхоз и пред
седатель вместе пьянству
ют.

Факты коллективной 
пьянки в колхозе за  по
следнее время участились. 
Досаднее всего то, что их 
возглавляет председатель 
колхоза Пачганов. Пьян
ствует он не только с зав
хозом, но и со счетово 
дом колхоза Бобылевым, 
кассиром Пачгановым и 
другими колхозниками. Все 
это  говорит за то, что в 
Зенковском колхозе небла
гополучно.

М. Громов.

Для успешного выпол
нения своих заданий тов.

оригады.

В работе Троицкого 
сельпо имеется значитель
ное улучшение. Годовой 
план товарооборота сельпо пЛан
выполнило на 103,6 проц. Квяптял*а""игтекгпего" гола | СВиИМИ членами 
За 1939 год в члены пай- Р Я истекш ею  года, к  сезина он взял

1ид в члсны тов. Ляченкин успешно вы- „ о -тплиити
чело-1 лет л И геЙЧиГ На 1 Фев- обязательство выполнить >льпо сейчас, па  1 ф в е зад ание на 200 проц.

раля он сдал пушнины на к
получило прибыли от то- 60о пуб I П. П. Малышкин.
варооборота 68620 рублей.

стороне от внимания управ 
ляющего отделением глав- 
пушыины Кузнецова.

Тов. Кузнецов должен не 
забывать, что передовые 
охотники, стахановцы дол
жны поощряться, ибо это 
является стимулом в выпол
нении и перевыполнении 
плана пушзаготовок.

Ленгин, А. Ленгин

Больше внимания сезонникам лесозаготовок
Передовиками по выпол-1 бывших из колхозов, на подняла нормы 

с нению норм выработки и Лорбинском и Елизаров 27 40 проц.
дали

только  на

договорных обязательств, 
остаются в долгу перед 
государством по вы юлне- 
нию плааа лесозаготовок и 
вывозке.

Практика обучения лесо- 
возчиков-сезонников, при

сном лесопунктах 
должаые результаты. Кад
ровый рабочий стахановец 
Лорбинского лесопункта 
тов. Крутолапов, руково
дя бригадами, состоящими 
из возчиков Низямского, 
Алешинского, Мулигорт- 
ского колхозов, добился 
среднего выполнения норм 
на 120 проц. За 6 февраля 
эта бригада выполнила 
нормы на 177 проц. Кадро 
вый рабочий, инструктор 
стахановской школы воз
чиков Елизаровского пун
кта тов. Фомин, руководя
щий бригадой возчиков 
Б -  Юртовского колхоза, до
бился выполнения норм на 
117 проц , а ранее она вы-

время на 
Елизаров-

За последнее 
Лорбинском и 
ском лесопунктах нет  воз 
чиков, не выполняющих 
нормы выработки. Сезон
ные бригады возчиков 
Б  Аглымского (бригадир 
тов. Волосников), Б —Ка
менского (бригадир т. За
харов) и других колхозов, 
обмениваясь опытом с 
кадровыми рабочими, ус 
пешно выполняют свои за 
дания.

Начальники лесопунктов 
Остяко-Вогульского лес
промхоза должны обратить 
больше внимания на обу
чение сезонников, разви
вать стахановские методы 
работы среди них.

М. Куклин.

Будущие инструкторы 
ПВХО

С 4 января при окружной? 
совете Осоавиахима рабо
тают курсы по подготовке 
инструкторов ПВХО. На 
курсах занимается 19 че
ловек. Выпуск инструкто
ров состоится к ХХН го
довщине РККА.

Ответств. редактор 
С. В. Васильев.
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